

Planspiel Börse 2023 beendet – Sparkasse zeichnet Wuppertaler Teams aus

Wuppertal, 15.02.2024

Gestern fand im 19. OG des Sparkassenturms die Siegerehrung der besten Wuppertaler Teams des Planspiel Börse 2023 statt. Neben Urkunden erhielten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Geld- und Sachpreise für ihre Leistungen von Sparkassen-Chef Gunther Wölfges überreicht.

Die ausgezeichneten Teams haben es in den 17 Wochen des Planspiels geschafft, ihr fiktives Startkapital von jeweils 50.000 Euro durch geschicktes Handeln an der Börse zu steigern.

Das bundesweite Planspiel der Sparkassen fand bereits zum 41. Mal statt. Über 200 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Wuppertal beteiligten sich daran. Neben vielen Schülerinnen und Schülern traten auch Lehrerinnen und Lehrer, Studierende sowie Sparkassen-Azubis in Teams an.

Im Schülerwettbewerb „Depotwertung“ und beim „Nachhaltigkeitswettbewerb“ siegten in Wuppertal Teams vom Gymnasium Am Kothen sowie vom Wilhelm-Dörpfeld-Gymnasium, St. Anna Gymnasium und der Realschule Helmholtzstraße.

Auch in diesem Jahr geht das Planspiel Börse in eine neue Runde. Alles Wissenswerte rund um das Planspiel 2024 sowie weitere Sparkassen-Angebote für Schulen gibt es unter www.sparkasse-wuppertal.de/schulservice.

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230